



Viernes, 2 de julio de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)
[SECCIONES]

Titulares del día

Viñetas

Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes

Vídeos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

Foros

Chat

**LOCAL**

GRANADA

Un concurso reta a los arquitectos a diseñar pisos para solitarios, inmigrantes o inválidos

El certamen, que se promueve en todo el país, pretende sacar a la luz ideas prácticas para adaptar las futuras viviendas a la variopinta realidad social del siglo XXI

CARLOS MORÁN/GRANADA

No todo es nostalgia en la popular serie televisiva 'Cuéntame cómo paso'. Aunque parezca mentira, el piso de los Alcántara -cuyo mobiliario y papeles pintados tanta risa dan ahora la generación de los 60- es muy similar a los que se hacen hoy en día. La sociedad es otra, y bien distinta, pero las viviendas no evolucionan, siguen ancladas en el pasado.

[Imprimir](#) | [Enviar](#)

«El 'gran avance' que ha habido en los últimos años ha sido poner un baño dentro del dormitorio principal. El resto, apenas ha experimentado cambios». La frase es de la arquitecta Cristina García-Rosales, una de las expertas que han participado durante estos días en Granada en el curso 'Las ciudades y su entorno: lugares donde habitar, que ha sido organizado por el Centro Mediterráneo de la Universidad en colaboración con el Instituto Andaluz de la Mujer de la Junta de Andalucía. El curso se clausuró ayer con una conferencia sobre 'Identidad y proyecto: un lugar para habitar'.

El Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España -según ha desvelado su presidente, Carlos Hernández Pezzi, en el citado curso- no quiere quedarse atrás y que la realidad le supere. Así que ha retado a los arquitectos españoles y portugueses a participar en un original concurso de ideas -cuyos resultados se conocerán pronto- sobre residencias singulares. Esas dos palabras -residencia singular- resumen el complicado puzzle que son las sociedades occidentales, un rompecabezas mestizo que ya necesita alternativas diferentes al piso de los Alcántara. La familia ya no es 'una grande y libre' como por aquel entonces. Ahora hay muchos tipos de 'familias'.

La lista de posibilidades era casi infinita. Los arquitectos que compiten han podido diseñar pisos adaptados a las necesidades de los jóvenes, los solitarios, las familias monoparentales o los estudiantes. También han imaginado casas para enfermos o inválidos. O si lo han preferido, viviendas destinadas a teletrabajo, al alquiler o adaptadas a los flujos turísticos. Más: las bases del certamen hablaban de residencias con características extraordinarias, esto es, pensadas para acoger a inmigrantes, mujeres maltratadas, campamentos...

Mezcla de conceptos

Otra opción podría ser la de mezcla todos esos conceptos, algo que la vanguardia de la arquitectura actual, según dijo Cristina García-Rosales, ya está haciendo. «Hay hogares que se modifican a medida que cambian las circunstancias de sus habitantes: cuando son estudiantes, son de una manera, y cuando tienen hijos, de otro», señaló la arquitecta.

El concurso podía haberse llamado: 'Cuéntame cómo será'.

[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Power



Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)